

# PENDIM

## Langkah Nyata Jaga Kebersihan Lingkungan, Babinsa Kodim 1401/Majene Gelar Kerja Bakti

M Ali Akbar - [SULBAR.PENDIM.ID](http://SULBAR.PENDIM.ID)

Sep 20, 2024 - 15:01



Majene — Koptu Ruslan, Babinsa Koramil 1401-01/Banggae, Kodim 1401/Majene, bersama masyarakat Kelurahan Lembang, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene, melaksanakan kerja bakti pembersihan selokan dan lingkungan sekitar pemukiman. Kegiatan ini diadakan sebagai langkah proaktif untuk mencegah banjir serta penyebaran bibit penyakit di kawasan tersebut.

Jumat (20/09/2024).

Dalam kegiatan kerja bakti ini, Koptu Ruslan memimpin masyarakat dalam membersihkan selokan yang terhambat oleh sampah dan lumpur.

"Kita semua tahu bahwa selokan yang bersih sangat penting untuk kelancaran aliran air, terutama saat musim hujan," ujar Koptu Ruslan.

Kegiatan ini tidak hanya meningkatkan kebersihan, tetapi juga memperkuat kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah warga setempat yang antusias berpartisipasi. Mereka bersama-sama mengumpulkan sampah, mencangkul, dan membersihkan area sekitar.

"Dengan melakukan kerja bakti seperti ini, kita bisa mencegah banjir dan memastikan lingkungan kita tetap sehat," tambah salah satu warga yang ikut serta.

Koptu Ruslan juga menjelaskan bahwa kerja bakti ini merupakan bagian dari program pembinaan teritorial yang dilakukan oleh TNI untuk meningkatkan Kemanunggalan TNI dengan rakyat.

"Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, hubungan antara TNI dan masyarakat semakin erat, dan masyarakat semakin peduli terhadap lingkungan mereka," ungkapnya.

Di akhir kegiatan, masyarakat merasa sangat bersyukur atas inisiatif ini dan berkomitmen untuk terus menjaga kebersihan lingkungan. Koptu Ruslan menekankan pentingnya kerjasama dalam menjaga kesehatan dan keselamatan lingkungan, sehingga mereka bisa hidup lebih nyaman dan sehat.

"Mari kita jaga lingkungan kita agar tetap bersih dan aman untuk generasi mendatang," tutup Koptu Ruslan.